
③姫路商工会議所  ＊経営学部 3年 藤原 大生さんによるレポート 

ゼミ合宿の初日に、姫路商工会議所を訪問させていただきました。まずはフィールドワークとして、姫路市の

商店街「みゆき通り」を実際に歩きました。姫路駅から屋根がついていて雨に濡れることなく商店街に入るため

の工夫が印象に残っています。また、姫路駅前も整備がなされ、バス、一般車の区別がなされ、交通渋滞の軽減

がなされただけではなく、空いたスペースを多目的広場に改修しイベントなどで使用することが出来るようにな

っていました。姫路商工会議所の方との意見交換会で、姫路市は観光が経済を支えているように見えるが実際は

モノづくりが経済を支えているとありました。今日では、インバウンドの影響によって観光業はますます大きな

影響を受ける可能性があるので、みゆき通りの商店側は訪日外国人を顧客としてターゲットにして考えていかな

ければならないと説明していただきました。町の回遊性など、大学の講義ではなかなか耳にしないような専門的

な言葉や知識を多く得ることが出来ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

姫路商工会議所の前で 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


